
Fragen an die Pfropfspezialisten

Beitrag von „Wühlmaus“ vom 13. August 2011, 19:27

Hallo Wolfgang,

ich bin jetzt zwar kein Pfropfspezialist, aber ich finde, dass die CH doch supergut aussieht. 
Außerdem könnte ich mir vorstellen, dass die Unterlage keinen Unterschied macht in diesem 
Fall, da sie doch aus der selben Familie stammt. Oder liege ich da jetzt falsch? Bin jetzt auch 
mal auf die Antworten von Spezialisten gespannt.

LG Elke

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1321-fragen-an-die-
pfropfspezialisten/&postID=10763#post10763
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